



THEO LANDWEHRS

Business-Profil

Theo Landwehrs entschied sich nach seiner Schulzeit zunächst für eine kaufmännische Ausbildung. In Folge war er mehrere Jahre international im militärischen Dienst bei der NATO tätig und absolvierte anschließend ein Studium der Betriebswirtschaft. Seinen beruflichen Schwerpunkt fand er im Bereich des Handels, wo er Ende der neunziger Jahre die Möglichkeit erhielt, neben seinen Funktionen an einem mehrjährigen wissenschaftlichen Projekt zu den psychologischen Wirkungsmechanismen moderner Handelswerbung auf das Kundenverhalten mitzuwirken.

Über viele Jahre war Theo Landwehrs national und international in Führungs- und Managementpositionen für verschiedene Konzerne und mittelständische Unternehmen tätig. 2002 folgte der Wechsel in die Unternehmensberatung, ab 2008 in Partnerschaft bei einer Kölner Unternehmensberatungsgesellschaft. Die Beratungsschwerpunkte lagen in der strategischen und operativen Beratung von Handelskonzernen und der handelsnahen Industrie. 2011 wurde er Vorstandsmitglied einer europäischen Genossenschaft für Erneuerbare Energien. Hier verantwortete er zuletzt die Bereiche kaufm. Verwaltung, Finanzen, Controlling und Personal.

Seit 2015 ist Theo Landwehrs selbstständig im Bildungsbereich tätig. Er ist Gründer und geschäftsführender Gesellschafter der MENTACOM GmbH.

Business profile

After leaving school, Theo Landwehrs first decided to do a commercial apprenticeship. As a result, he worked internationally for several years in military service with NATO and then completed a degree in business administration. He found his professional focus in the retail sector, where in the late 1990s he was given the opportunity, in addition to his functions, to participate in a multi-year scientific project on the psychological mechanisms of action of modern retail advertising on customer behavior.

For many years, Theo Landwehrs worked nationally and internationally in leadership and management positions for various corporations and medium-sized companies. In 2002 he switched to management consulting, from 2008 in partnership with a Cologne management consulting company. The consulting focus was on strategic and operational consulting for retail groups and retail-related industry. In 2011 he became a board member of a European cooperative for renewable energies. Here he was most recently responsible for the areas of commercial administration, finance, controlling and human resources.

Theo Landwehrs has been self-employed in the field of education since 2015. He is the founder and managing partner of MENTACOM GmbH.